
 

〖地区所属指導員の一言〗 

天岸 壽昭  中央 4丁目自治会（地区長） 

  この２年間ほとんど活動ができませんでした。今後少しずつ活動ができるようになって 

くると思いますが、コロナ感染に気を付け健康第一でいきたいと思います。 

橋本 幸二  コスモ大和自治会（広報部会） 

  今期は何もできずに終わってしまいました。来期はコロナ前の生活に戻る事を祈りつつ 

種々のイベント、会合にすべて参加できるよう頑張ります。 

小菅 信一  柳橋 1丁目自治会（広報部会） 

  コロナの影響で様々な価値観がかわってしまった現在、私たちの生活は一変してしまい 

ました。ようやくいろいろな活動が復活しそうですが、活動に向ける熱意や情熱はコロナ前 

と変わらずに持ち続けたいと思います。 

小菅 かおり  中央６丁目自治会（研修部会） 

何も出来なかった 2年間。充電期間と考えて来期は活動出来ますように！ 

小林 俊夫  中央 1丁目自治会（団体育成部会） 

  全く活動できなかった２年でした。また以前のようにイベントができることを願ってい 

ます。 

高橋 孝司  中央２，３丁目自治区（事業部会）  

 また活動できることを楽しみにしています。コロナに負けず頑張りましょう！ 

佐藤 恵子  中央 5丁目自治会（団体育成部会） 

  恐ろしい勢いですべての活動が中止になり、何もする術がない待機の時でした。 

 先が見え始めた今、力を合わせて今できる事を進めていきたいと思います。 

 清水 好美  草柳自治会（研修部会） 

  また子どもたちと一緒に活動できることを楽しみにしています。今後もコロナ感染に 

気を付けて頑張りたいと思います。 

 高橋 正  中央６丁目自治会（事業部会） 

  コロナ禍の中でイベントがほとんど中止になりましたが、この期間中に新たに青少年 

指導員活動を見つめなおすことが出来ました。 

二ノ宮 良一 中央 7丁目自治会（事業部会） 趣味・・・多種なスポーツ 

 この 2年間も地元で日々、８０名の子どもたちを守る交通整理の実施をしておりまし 

た。コロナ禍であるが私にはいつも通りの指導員としての活動でした。今後も青少年指導 

員の行事と並行して命を守る戦いを続けてゆきます。 

徳安 大  中央 6丁目自治会（団体育成部会） 

  いつでも活動できる準備は整っています！よろしくお願いします。 
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